



SIEBENQUELL

»Ich erzähle euch diese Geschichten, damit wir Leben haben können«



Liebe Freunde von Siebenquell,

Unser Zentrum für Narrative Theologie feiert heute seinen vierten Jahrestag. Nach 55 Brunnentagen, 36 Shea Kursen, und 15 Abenden »Der Gast sei willkommen«, nach einer Reise nach Irland auf den Fußstapfen der keltischen Erzähler und zwei Reisen zum Ritten auf der Suche nach einem tieferen narrativen Impuls für unsere tägliche Spiritualität, nach über 60 Exerzitien-Kursen und 10 CDs sind wir euch allen dankbar, die ihr uns ermöglicht habt, mit John Sheas Worten »das Volk zu sammeln, die Geschichten zu erzählen und das Brot zu brechen«.

Warum erzählen wir die Geschichten Gottes? Warum all diese Mühe, all diesen Aufwand um der Geschichten willen? Was könnte passender sein, als John Shea selbst die Antwort zu überlassen?

»Diese sind einige der Geschichten, die mir erzählt worden sind. Nun, wenn ihr alle Wälder, die es je gab, abholzen würdet, und ihr alle Bäume all der Wälder, die es je gab, nehmen würdet und sie in Papier verwandeln würdet, und ihr dann alle

Tinte, die es je gab, nehmen würdet und alle Federn, die es je gab nehmen würdet und sie eintauchen würdet in all der Tinte, die es je gab, und sie in die Hände aller Schreiber, die je geschrieben haben, legen würdet; sie könnten nicht alle die Dinge niederschreiben, die Jesus von Nazareth tat und sagte, als er unter uns im Fleische lebte. Aber ich erzähle euch diese Geschichten, damit wir Leben haben können.

Ich habe ihn nie gesehen. Ich habe ihn nie gehört. Ich habe ihn nie berührt. Aber es gab diejenigen, die dabei waren, die ihn sahen und hörten und berührten. Und sie erzählten anderen. Und andere erzählten anderen. Und andere erzählten wieder anderen. Bis endlich jemand mir erzählte, und nun erzähle ich euch, damit auch ihr anderen erzählen könnt.

Seht ihr, deshalb wird es nie ein Ende geben.«

Liebe Freunde von Siebenquell,

Wir werden die Geschichten weiterhin mit und für euch erzählen, damit wir Leben haben können.

Rosemarie Monnerjahn und Erik Riechers SAC

1. März 2017, Edmonton, Alberta, Canada